



Dirección de Relación con Inversores

CAMBIO EN LA COMPOSICIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE ENAGÁS

El Consejo de Administración de Enagás, S.A., en su sesión del día 19 de septiembre de 2005, y a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha acordado nombrar Consejero de la compañía a D. Antonio Téllez de Peralta.

D. Antonio Téllez, tendrá la consideración de Consejero Independiente.

D. Antonio Téllez de Peralta ha sido, desde 1998 y hasta 2004, Presidente Ejecutivo del grupo Cointra, y en la actualidad es socio de Globorsan. Cuenta con gran experiencia y conocimiento del sector, puesto que con anterioridad a la Presidencia del grupo Cointra ocupó, durante más de 10 años, diversos cargos directivos en compañías energéticas.

Madrid a 21 de septiembre de 2005

**Dirección General de Estrategia y Regulación
Dirección de Relación con Inversores**

Tel: +34 917 099 330

www.enagas.es

investors@enagas.es